
4 Pièces

110 m²

Réf. 4645-SIC.

570 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Appartement à vendre (06210)
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L'Office  Immobilier  de  Mandelieu  vous  présente  à  la  vente  un  luxueux

appartement  avec  une  vue  spectaculaire  sur  la  marina  et  le

golf.Situation  et  contexte  :Situé  dans  l'une  des  résidences  les  plus

recherchées  de  Mandelieu,  cet  appartement  offre  un  accès  facile  aux

commerces  à  pied,  assurant  un  quotidien  pratique  et

agréable.Description  intérieure  :Cet  appartement  de  4  pièces  se

compose  d'un  vaste  salon  particulièrement  lumineux  grâce  à  ses

grandes  baies  vitrées  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  Marina  et  la

piscine de la résidence. La surface totale approximative du bien est de

110m². Une ...

The  Mandelieu  Real  Estate  Office  presents  for  sale  a  luxurious  apartment  with  a

spectacular view of the marina and the golf course.Location and context:Located in

one  of  the  most  sought-after  residences  in  Mandelieu,  this  apartment  offers  easy

access  to  shops  on  foot,  ensuring  a  practical  and  pleasant  daily  life.Interior

description:This 3-room apartment consists of a large living room that is particularly

bright thanks to its large bay windows offering a breathtaking view of the Marina and

the residence's swimming pool. The approximate total surface area of the property

is 120 m². A separate ...
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